

El Grupo se prepara para estrenarse en el Muelle, pendiente de la meteorología

Tras lograrse la autorización, la primera tanda de piragüistas podrá remar esta tarde en el antepuerto, salvo que hubiera mal tiempo

M. C.

Por fin llegó el día. Las piraguas del Grupo de Cultura Covadonga, como adelantó LA NUEVA ESPAÑA, se echarán esta tarde al agua en el puerto deportivo, salvo que las condiciones meteorológicas lo impidan. Se dará así el primer paso para que la sección de piragüismo del Grupo pueda entrenar y realizar cursillos en el Muelle, como venía demandando la entidad sociodeportiva para evitar el traslado de sus socios —la mayoría niños— al embalse de Trasona, que fue la opción a la que se tuvieron que acoger entre 2019 y el pasado verano ante la imposibilidad de seguir utilizando el anillo navegable del Piles, que ahora se está desmantelando ya dentro de las obras de renaturalización del río y de su afluente el arroyo Peñafrancia.

Las piraguas del Grupo llevan ya semanas en las instalaciones de la Federación de Vela del Principado de Asturias, en su concesión de la varada de Fomento. Los jóvenes palistas del Grupo también utilizarán los vestuarios de la Federación, con la que han alcanzado un acuerdo. Un grupo de monitores del Grupo, además, realizó el pasado viernes el cursillo para poder manejar una lancha neumática, cuya presencia durante los entrenamientos es una de las medidas del plan de seguridad que se ha elaborado para poder obtener la autorización para realizar la actividad.

Una actividad que se ha autorizado sólo en horas en las que haya luz de día, motivo por el que hoy sólo podrá entrenar una tanda de piragüistas, a partir de las cuatro de la tarde, siempre que la meteorología acompañe.



Las piraguas del Grupo Covadonga, en la varada de Fomento. | Juan Plaza

La Autoridad Portuaria de Gijón ha concedido la autorización al Grupo, previo informe al respecto por parte de la Capitanía Marítima de Gijón. Los jóvenes palistas saldrán desde la rampa de la varada de Fomento para dirigirse a entrenar al antepuerto, en el espacio que hay entre los pantalanes para embarcaciones en tránsito que hay en el antepuerto y el espigón de la antigua rula. La actividad ha sido autorizada para la mayor parte del año, pero no para el periodo de mayor afluencia de embarcaciones en

tránsito, en los meses de junio, julio, agosto y la mayor parte de septiembre.

La práctica de la actividad tras la puesta de solo no ha sido autorizada por la Autoridad Portuaria, siendo un objetivo que aún persigue el Grupo. El Ayuntamiento de Gijón se ha comprometido con la entidad sociodeportiva a instalar iluminación en el puerto deportivo para posibilitar los entrenamientos nocturnos, pero previamente el Grupo le tendrá que aportar una autorización del Puerto para poder

instalar esa iluminación y para que se puedan realizar los entrenamientos tras la puesta del sol.

El Grupo sí logró otro de sus objetivos, como es que le autorizaran a que los piragüistas puedan entrenar los sábados, aspecto este clave para la sección de piragüismo. La autorización llega tras un primer rechazo a los circuitos que había propuesto inicialmente el Grupo, para entrenar en la dársena interior del puerto deportivo, respectivamente.

Las aves llenan de excrementos la cancha del Martínez Torner

El colegio Eduardo Martínez Torner, de La Calzada, reclama una solución definitiva a las constantes roturas de la red de la cancha deportiva. Palomas y gaviotas se cuelean desde hace años por la malla, llenando toda la pista de excrementos. Han llegado, incluso, a encontrarse hasta animales muertos. Este problema de salubridad repercute directamente en los estudiantes. «La cancha se utiliza muchísimo para educación física, extraescolares, los días de lluvia... Da mucha pena por los críos, porque están jugando con el balón y al final toda esa suciedad acaba en sus manos», lamenta la dirección. | A. G.-O.

Los vecinos de Lloreda critican el «abandono» del polígono

Los vecinos de Lloreda (Tremañes) advierten del estado «tercermundista» en el que se encuentra el polígono, con vertederos ilegales, alcantarillado sin tapa de registro, falta de iluminación... «Todo el polígono está en unas condiciones deplorables, pues vemos que las parcelas están llenas de basura y sin la limpieza que debería tener», critican desde la asociación vecinal de Barez-La Lloreda. El mayor problema son los pozos que no disponen de tapa de registro y que en algunos casos superan varios metros de profundidad, «lo que puede ocasionar en cualquier momento una desgracia personal». También los vertederos ilegales, que temen se conviertan en un habitual | A. G.-O.



Marcos León

Caldones homenajea a sus mayores

Los vecinos de Caldones se reunieron para homenajear a Gonzalo Álvarez y Pepita Álvarez. En la imagen, por la izquierda, José Antonio Migoya (Caja Rural de Gijón), Isabel Fano (presidenta vecinal de Caldones), Gonzalo Álvarez, Pepita Álvarez, María Mitre (concejala de Hacienda) y Eduardo Álvarez (secretario de la asociación vecinal).

DESGUACES HORREO
 COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
 PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

GUIA DE SERVICIOS

★ CAMBIO A PLATO DUCHA ★
 ★ COCINAS "BONET" ★
 ★ BAÑOS ★
 ★ PLATO, MAMPARA, COLUMNA DUCHA ★
 ★ FONTANERÍA - AZULEJADO ★
 ★ OFERTA MUY ESPECIAL ★
 ★ LLÁMENOS para toda la provincia ★
 ★ 985 17 26 74 Todo: 1.490€ ★

★ PARA TODA LA PROVINCIA ★
 ★ DTOS. "BONET" ★
 ★ 40% COCINAS-BAÑOS ★
 ★ FABRICACIÓN PROPIA ★

ESPECIAL REFORMAS
 TODO EN CALIDAD
 GARANTÍA CERTIFICADA **5 AÑOS**

★ PAGOS HASTA 24 MESES ★
 ★ O LOS MESES QUE NECESITE ★
 ★ LLÁMENOS ★
 ★ **985 17 26 74** ★
 ★ EXPOSICIÓN ★
 C/ PINTOR MARIANO MORÉ, 2 GIJÓN.

